
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0649/2022

Amecameca, Estado de México, 26 de junio de 2022

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-APKZmQ91u4>

POLICÍAS DE ALTA MONTAÑA DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD,
PROTECCIÓN CIVIL ESTATAL Y PERSONAL DE LA CRUZ ROJA EXTRAEN
CUERPO SIN VIDA DE HOMBRE ACCIDENTADO EN EL VOLCÁN
IZTACCÍHUATL

- *Aparentemente, las condiciones adversas del clima, provocaron que el paseante, quien no contaba con equipo resbalará y cayera de más de 150 metros en una zona de difícil acceso.*
- *En la acción, también ayudaron organizaciones civiles de rescate y se efectuó el ascenso de aproximadamente cuatro horas.*

En atención a una llamada telefónica que alertaba sobre la caída de un hombre en las inmediaciones del Parque Nacional Izta–Popo, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) coordinados con Protección Civil Estatal, personal de la Cruz Roja, el Grupo de Desastres de Amecameca y otras organizaciones civiles de rescate, extrajeron el cuerpo sin vida de un paseante que al parecer sufrió un accidente al intentar descender de una zona de difícil acceso.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Alrededor del mediodía de ayer, el Agrupamiento de Alta Montaña y Agreste de la SS, fue contactado por un integrante del grupo de rescate Urban Search and Rescue (USAR, por sus siglas en inglés), quien explicó que al ir caminando, a la distancia observó que una persona que bajaba del sitio conocido como Cruz de Guadalajara, con dirección al paraje de Totonacos, resbaló, sin que las condiciones climáticas permitieran ubicar el lugar preciso de la caída.

De forma inmediata, los policías estatales conformaron una célula de búsqueda, trasladándose al paraje de la Joya, donde iniciaron el ascenso de aproximadamente cuatro horas, a pie tierra, con dirección al lugar conocido como Totonacos, donde supuestamente ocurrió el incidente; vía radio, un socorrista que estaba en las inmediaciones, dijo se trataba de un hombre de entre 35 y 50 años y que, a causa de la caída ya no tenía signos vitales.

Después de la larga caminata bajo caída de agua nieve, los policías de Alta Montaña, arribaron al refugio de los “Cien”, donde establecieron contacto con el hermano de la víctima de 31 años de edad, quien corroboró que provenían de la Ciudad de México (CDMX), explicó a los oficiales que llegaron a Pasó de Cortés a las 06:30 horas, en el vehículo de la marca Honda City, color gris; en tanto, a las 7:30 horas estaban en el paraje La Joyita y 40 minutos después iniciaron el ascenso al Refugio de los Cien.

Añadió que continuaron subiendo hacia el paraje Cruz de Guadalajara, donde a las 10:00 horas, debido al exceso de nieve y neblina y que no contaban con el equipo adecuado para escalar, decidieron regresar, pero 15 minutos después su hermano resbaló sin que pudiera sujetarse, cayendo de más de 150 metros.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

A las 16:20 horas, los cuerpos de rescate y elementos de Alta Montaña, establecieron contacto en el sitio del incidente, donde visualizaron al hombre tirado boca abajo, en el terreno rocoso, y que presentaba un fuerte golpe en la cara; después de verificar que no contaba con signos vitales y colocarlo en una camilla especial, a las 16:48 horas iniciaron el descenso por la ruta conocida como Cañada Cruz de Rosas, llegando al paraje la Joyita a las 20:30 horas.

Minutos después, se entregó el cuerpo sin vida a personal de Protección Civil Estatal, el cual fue el encargado de trasladarlo ante la Fiscalía General de Justicia con sede en Amecameca, para las diligencias correspondientes.

Cabe mencionar que en la zona arribaron las Organizaciones Civiles, Search and Rescue México, Grupo de Asociación de Excursionismo del Estado de México Sección Oriente, así como el Grupo de Rescate, Búsqueda y Salvamento, para ayudar a hacer las maniobras de extracción.

La Secretaría de Seguridad recomienda a todas las personas que visitan los parques ecoturísticos de la entidad mexiquense, que lleven ropa y calzado adecuado, además de no salir de los senderos indicados para caminar; en caso de sentir alguna situación que afecte su salud pueden acercarse con los elementos que hay en la zona, quienes brindarán la asistencia correspondiente.

También le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.